
南京通达海科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                      编号：2025-002 

投资者关

系活动类

别 

 特定对象调研           □分析师会议 

□媒体采访                业绩说明会 

新闻发布会              路演活动 

现场参观 

其他 

参与单位

名称及人

员姓名 

国诚投顾 祁海波、皮佳伟 

时间 2025年 2月 18日 

地点 公司会议室 

上市公司

接待人员

姓名 

副总经理、董事会秘书 张思必 

证券事务代表 綦丹蕾 

投资者关系代表 邱之明 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

一、公司介绍 

公司副总经理、董事会秘书张思必针对公司的基本情况、发

展历程、业务产品、重点工作及战略规划等进行了简单介绍。 

二、主要问题及回复 

1.公司披露的业绩预告显示，去年公司出现亏损，请问是何

原因？ 

答：今年年初，公司发布了 2024年度业绩预告，2024 年公司

归母净利润预计亏损 4,500万元–6,500万元。主要原因有：一方

面是受外部环境影响，导致公司营收出现了一定的下滑，另一方面

虽然外部环境有不利的一面，但是公司基于长远发展考虑，在压缩

人员增长的同时，增加了人工智能方向的技术、业务人员，人才结

构有所优化，全年人力成本仍维持高位。 
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2.公司营收按客户类型分为了法院、银行、企业和其他，这

里的企业具体指什么？ 

答：这里的企业主要指的是集成商。集成商中标某个总包项目

后，相应的软件产品需要从通达海采购，最终用户基本上还是法

院。有些差别的是邮政送达业务收入，也归集在企业类别里。 

3.公司产品是否接入DeepSeek？效果如何？ 

答：目前，公司海睿法律垂类模型已经接入 DeepSeek R1，

DeepSeek 在思维链技术、强化学习方面有自己的优势，一些应用

场景有比较好的效果。公司在基础模型底座选择方面是开放的，在

提升自身技术能力、完善法律知识库的同时，会持续关注通用大模

型的发展，以不断提升海睿法律大模型的基础能力，取得更好的应

用效果。 

4.法院在哪些场景会用到大模型产品？ 

答：案多人少是全国法院普遍存在的业务痛点，智能化是帮助

法院提升办案质效、促进公正与效率的重要手段，大模型在法院立

案、阅卷、庭审、裁判、监督管理、执行等各个环节都能够为法官、

法院提供智能化辅助，防范风险、提升办案质效、强化内部管理。 

5.公司产品的收费模式是怎样的？  

答：主要产品销售模式和服务模式，刚开始是用户一次性采购

相应的产品，后期需要进行持续运营维护、技术服务和产品升级。

但法院用户的产品种类比较多，过去也是不断有新产品推出。另

外，公司也有一部分平台运营服务是按照案件量或者履约进度收

取服务费，如综合送达服务。 

6.公司未来会在哪些方面加大投入或者重点布局？ 

答：公司以人工智能技术为司法以及其他法律业务场景赋能，

因此，一方面需要不断丰富自己的法律知识积累、提升 AI 能力，

打磨产品，另外也在立足核心用户核心业务的同时，把自身在法律

人工智能方面积累的能力、产品定制经验、业务理解等等向公安、

综合治理等领域拓展，扩展应用场景。2024 年公司投资参股了上



海润之信息科技有限公司，占 25%股权，并与润之信息开展合作，

共同拓展公安领域业务，年初还成立了香港子公司，尝试海外业务

的可能。 

本次活动

是否涉及

应披露重

大信息 

本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的泄密。 

附件清单 无 

 


